

*Ten, lo Français qu'a de cœur n'ame pas
Qui venian tortilli pré de nutre femele (37).*

« MICHEL. — Bah ! je le sais (ou sens) assez ! — oh, mais si l'ennemi — venait manger dans nos écuelles, — cela te ferait-il plaisir ? — Au diable soit de la sacrée séquelle ! — Il faut empêcher qu'ils ne mettent le nez — dans notre pot. Ils saccageraient tout. — Tiens, le Français qui à du cœur n'aime pas — qu'ils viennent se tortiller près de nos femmes. »

PUITSPELU.



(37) On voit que le mari retrouve, à l'encontre de la femme, l'accent patriotique. Peut-être aussi était-ce prudent, en un temps où le moindre écrit fleurant l'opposition pouvait avoir des conséquences graves pour son auteur.